

SON ALTESSE SÉRÉNISSIME LE PRINCE DE MONACO:

M. CONRAD E. HENTSCH, Consul général à Genève.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE PANAMA:

Le docteur ERNESTO HOFFMANN, Consul général à Genève.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DU PARAGUAY:

Le docteur RAMÓN V. CABALLERO DE BEDOYA, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire près le Président de la République française, Délégué permanent auprès de la Société des Nations.

SA MAJESTÉ LA REINE DES PAYS-BAS:

M. W. G. VAN WETTUM, Conseiller du Gouvernement pour les affaires internationales de l'opium.

SA MAJESTÉ IMPÉRIALE LE CHAH DE PERSE:

M. A. SEPAHBODY, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire près le Conseil fédéral suisse, Délégué permanent auprès de la Société des Nations.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE POLOGNE:

M. WITOLD CHODŹKO, ancien Ministre.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE PORTUGAISE:

Le docteur AUGUSTO DE VASCONCELLOS, Ministre plénipotentiaire, Directeur général du Secrétariat portugais de la Société des Nations;

Le docteur ALEXANDRO FERRAZ DE ANDRADE, premier Secrétaire de Légation, Chef de la Chancellerie portugaise auprès de la Société des Nations.

SA MAJESTÉ LE ROI DE ROUMANIE:

M. CONSTANTIN ANTONIADE, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire auprès de la Société des Nations.

LES CAPITAINE-RÉGENTS DE LA RÉPUBLIQUE DE SAINT-MARIN:

Le professeur C. E. FERRI, Avocat.

HIS SERENE HIGHNESS THE PRINCE OF MONACO:

M. CONRAD E. HENTSCH, Consul-General at Geneva.

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF PANAMA:

DR. ERNESTO HOFFMANN, Consul-General at Geneva.

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF PARAGUAY:

DR. RAMÓN V. CABALLERO DE BEDOYA, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the President of the French Republic, Permanent Delegate accredited to the League of Nations.

HER MAJESTY THE QUEEN OF THE NETHERLANDS:

M. W. G. VAN WETTUM, Government Adviser for International Opium Questions.

HIS IMPERIAL MAJESTY THE SHAH OF PERSIA:

M. A. SEPAHBODY, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the Swiss Federal Council, Permanent Delegate accredited to the League of Nations.

THE PRESIDENT OF THE POLISH REPUBLIC:

M. WITOLD CHODŹKO, Former Minister.

THE PRESIDENT OF THE PORTUGUESE REPUBLIC:

DR. AUGUSTO DE VASCONCELLOS, Minister Plenipotentiary, General Director of the Portuguese Secretariat of the League of Nations.

DR. ALEXANDRO FERRAZ DE ANDRADE, First Secretary of Legation, Chief of the Portuguese Office accredited to the League of Nations.

HIS MAJESTY THE KING OF ROUMANIA:

M. CONSTANTIN ANTONIADE, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary accredited to the League of Nations.

I CAPITANI REGGENTI OF THE REPUBLIC OF SAN MARINO:

Professor C. E. FERRI, Advocate.